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令和 3 年・4年 姫路地区手をつなぐ育成会 新成人を祝う会」が、令和 4年 1 月 10 日(月祝) 姫路市総

合福祉会館 5階にて開催されました。新成人は男性 5名(内令和 3年 1名)と女性 1名でした。 

式典は山田育成会理事長の心暖まる挨拶で始まりました。新成人の皆さまは、いくらか緊張した面持ちで、今

日という日を節目にしながら、社会参加ということを今まで以上に意識されているようでした。来賓の清元姫路

市長をはじめ、姫路市議会議員の皆さま、姫路市障害福祉課の皆さまにおかれましては、式典の最初から最後

まで終始にこやかに積極的にご参加頂き、好感の持てる大変心暖まる素晴らしい成人式でした。アトラクション

ではナチュラルボーンによるリズミカルな演奏に加え、新成人からの飛び入りリクエストにも見事に即興で答えら

れたことも大いに盛り上がった理由のひとつでありました。 

まだまだ障害者に対する偏見、差別は根深いですが、力になって下さる方は沢山いらっしゃいます。皆さんに

は、どうか困った時には、「困っています」「助けて下さい」と言える人になって頂きたいと思います。助けを求める

ことは決して恥ずかしいことではありません。 

式典が終了して清元市長をエレベーターまでお送りさせて頂いた時に清元市長は涙をポロポロと溢されてい

ました。そのことが今でも私の脳裏に焼き付いています。 

新成人の皆さま、ご家族さま 新成人 誠におめでとうございます。                  担当理事 秋田 

 

 

 

この度は、成人式に参加させて頂き有り難うござ

いました。 

一生に一度しかない節目の成人式 

一般向け成人式には行きたくない！ 

育成会の成人式に行く!と言ってましたが…コロナ

禍で中止本人も残念そうでした。 

まさか… 

一年後に成人式の連絡を頂けるとは 

思ってもいませんでした。 

心のこもった温かい成人式に感動しました。 

本当に有り難うございました m(_ _)m 
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この度は新成人を祝う会を開催していただき、誠

にありがとうございました。 

高校を卒業し生活介護施設に通う生活の中で

は、自分が成人になったということを意識することも

ありませんし、一般の成人式で着飾って、同級生と

ともに祝いあうことなんて全くできません。でも、 

この会で、ともに障害を持つ仲間とともに祝ってい

ただけ、みんなからお祝いされているということ 

を感じとっていたように思います。ナチュラルボーン

の演奏で大好きな竹中先生と一緒に舞台に立ち、

マイクで絶叫したのは和也なりの感謝と成人として

の決意であったのかとも思います。 

清元市長はじめ市議会議員の先生方、障害福

祉課の方々には最後まで臨席していただき、市長と

の 2ショット写真まで撮っていただきました。育成

会の皆様本当にありがとうございました。 

                               K 

 

成人式をしてもらって すごーく、うれしかったで

す。女の子は1人かったけど、本人も楽しく過ごせま

した。 ありがとうございました。 

                            K.Yの母 

 

成人を祝う会に参加させていただいて。当日はスーツを着

るかどおか… 

お正月に試しに着て皆で写真を撮ろう！とスーツを着せよ

うとすると、怒って嫌がっていたので💧着ない確率が高かっ

たのですが、そんな心配は全く必要なく、手伝うとすんなり着

てくれました(^^)d 

“お祝い” なのか “新成人” なのか？何が彼に着ようと思

わせたのか分かりませんが(^_^;) これも１つステップアッ

プ？かと思いました(´∀｀)会場に行き、皆さんに見てもらっ

て “おめてと〜” “かっこいいね” と声をかけてもらい、少人

数で落ち着いて参加でき、嬉しそうな顔をしているのを見て、

私も嬉しくなりました。特に“２０歳だから…” とか “成人だ

から…” と言う感じはしていなかったのですが(^_^;)こうして

色んな方に祝っていただくと、改めてほんとこの２０年色んな

人に出逢って、助けられ励まされて過ごしてきたなぁ…２０年

ってすごいことなんだなぁと思います。まだまだこの先も長い

ですが、これからも色んな人に助けてもらいながら進んでい

きたいと思っています。ありがとうございました。                                                                                           

T.K&母 

 

 



 

子供達の穏やかな時間、笑顔で微笑ましい

瞬間って私達 親を本当に幸せな気持ちにさ

せてくれます。 

色々な拘りや個性を持つ彼らがいつもより少し

大人びた服やスーツを着、真新しい靴を身に

つけ成人式の会場へ。 

そんな人生の節目の時を体感し周りの方から

もお祝いの言葉を掛けて貰い『大人』『成人』

を意識していくのかしら…と感慨深いものがあ

りました。思い返せば、私達が 20歳になり成

人式を迎え親となり子育てをしていく中で 

選択に悩み苦しむ事も周りの方に助けられる

事も沢山ありました。 

これから先、子供達の人生の中 キラキラし

た楽しい事も苦悩する事もあるかと思います。

でも、どんな時も周りで支えてくれる多くの方

が居ます。司会をして下さった 秋田さんが話

して下さった様に「困ってます。助けて下さい。」

って言える人になるって本当に大切ですね。 

 私達の暮らす姫路には式典に参加下さった

市議の先生方、福祉に携わって下さっている

方々、育成会の方 

私達親だけでなく多くの方が皆んなを見守っ

てくれて居ます。成人としての一個人の素敵な

人生を歩んでいって下さい。そして、貴方が居

る事が私達親の人生でもあります。これからも

精一杯サポートしていきます。育成会の成人式

の式典は正にそんな事を感じる１日でした。コ

ロナ禍 大変な中 開催下さり本当にありがと

うございました。                                            

M.K 母 

 

 

 

 

 

先日は成人を迎えた息子達の為に心温ま

る素敵な会を開いて下さり、ありがとうござい

ました。 我が子の晴れ姿を目の前にし 20

年間のいろんな思い出が頭の中を走馬灯の

ように駆け巡り胸が熱くなりました。 

まだまだこれから先の方が長いので、今まで

同様 親子でいろんな事にチャレンジし、一緒

に成長していきたいと思います。                                      

M.Yの母 

 

 


